

Brassmaschine.de ist wieder online!!!

Geschrieben von: Christian Stockert
Montag, den 07. September 2009 um 00:56 Uhr -

Liebe Brassianer!!!

Endlich haben wir das Chaos auf unserem Server wieder in den Griff bekommen! Ein Virus hat uns in der letzten Zeit so nach und nach unsere Homepage zerfressen, und wir waren gezwungen, die ganze Seite neu aufzusetzen. Damit verbunden, sind ein paar Dinge geändert worden und wir hoffen, dass Euch die "neue alte" Seite gefällt.

Wir müssen zwar immer noch einiges an Content einstellen, aber die Seite sollte so schnell wie möglich mit den Hauptinfos wieder online gehen. Schaut also öfters mal vorbei, es gibt bestimmt immer wieder was neues zu entdecken!

soulige Grüße

Christian